

Le domaine où le Canada a pu démontrer ses compétences est celui des grosses machines à câbles. On compte environ 10 unités en utilisation, la plupart se trouvant en Tasmanie. Toutefois, comme les pressions augmentent en faveur de la protection de certaines zones et que les terrains exploités sont de plus en plus escarpés, un nouveau marché est en train de s'ouvrir sur le continent, plus précisément en Nouvelle Galles du Sud et au nord de l'État de Victoria.

Le nombre des transporteurs de billes s'élève actuellement à environ 2 500, et on ne prévoit pas qu'il augmente beaucoup en raison des pressions constantes voulant que l'on augmente les charges maximales et que l'on emploie des trains routiers dans certaines régions. Les trains routiers permettent de transporter une charge de 58 tonnes sur les routes publiques. Les camions européens de marque Volvo, Mercedes et Scania dominent le marché, les camions américains Mack obtenant également de bons résultats.

## 2.6 CONSEILS AUX NOUVEAUX EXPORTATEURS

La première chose à faire pour un exportateur qui désire se tailler une place sur le marché australien est de se trouver un agent compétent et fiable. De préférence, la société devrait avoir une distribution nationale et être en mesure de fournir sur commande des pièces de rechange et des services de soutien. Si l'agent ne couvre pas tout le pays, il est essentiel d'établir des succursales où les gens pourront obtenir des renseignements, des pièces de rechange et des services. Le matériel étranger, utilisé dans des forêts situées jusqu'à 400 kilomètres des principales villes, des aéroports ou des ports, exige une infrastructure de services de première classe qui permette aux exploitants de tenir leur matériel en bon ordre.

Il faut tenir compte également de la formation des opérateurs de machines. Dans chacun des États, il existe des organismes de formation qui, bien que destinés à l'origine à la formation des opérateurs de tronçonneuses, sont maintenant en mesure de former les opérateurs de machines. On a entrepris des démarches pour que tous les travailleurs passent un certificat